



ESPACIO MINIMALISTA

DISEÑADORA GABRIELA PINO PÉREZ

Para el concepto de este dormitorio, el cliente nos pidió que nos basemos en un estilo moderno y a la vez acogedor. El diseño que trabajamos fueron elementos bastante amplios, ya que teníamos un área espaciosa en la que podíamos implementarlo sin recargarlo demasiado, para que el tema de circulación no se vea afectado y sobre todo sea de un estilo minimalista.

Para la implementación, nos arriesgamos con una cabecera imponente de más de 4 metros de largo, la cual quedó perfecta ya que agarraba todo el largo de la pared frontal y fue tapizada al igual que la base de la cama. Para el mueble de tv, nos basamos en muebles totalmente lineales, que sean funcionales y de agrado para el cliente.